

Danksagung

Peter Dürig

Die ihn kannten, wissen
wie sehr wir ihn vermissen.

Unser herzliches Dankeschön gilt Pfarrerin Frau Maja Zimmermann, den Musikern und den Rednern, welche mitgeholfen haben, diese sehr persönliche Trauerfeier zu gestalten.

Unser Dank gilt Freunden, Verwandten, Bekannten und allen, die mit uns trauern und uns helfen, das Leid zu tragen. Danke für die wunderbaren Blumen, Kränze und Kerzen, für die zahlreichen Briefe, die tröstenden Worte, für all die grosszügigen Spenden an médecins sans frontières, für das silberne Segelflugzeug aus Rony's Hand.

die Trauerfamilien

Überwältigt von soviel Anteilnahme danke ich ganz besonders meinen Kindern, meinen Nachbarn, welche jederzeit ihre Hilfe anbieten, meinen engsten Vertrauten Anita, Charlotte, Stefan, die sich um dringende Angelegenheiten kümmern und vor ab meinem ganz privaten Care-Team Maria H., Karin M. und Vreni K.

Mit all Eurer Hilfe werde ich wieder Boden unter die Füsse bekommen.

Edith Sonderegger